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      Assemblée générale annuelle de Compagnons de Montréal 

                                         16 juin 2022, 17.30 heures 

Tenue au 6365 rue de Saint-Vallier, Montréal 
 

Étaient présent.e.s :  

  

Membres 

 

1. Ameyo Assem 

2. Catherine Lachance 

3. Cathryn Martineau 

4. Céline Lobet 

5. Chentale de Montigny 

6. Claude Champagne 

7. Claudine Boulanger 

8. Daniel Dumont 

9. Josée Léger 

10. Laëtitia Lecerf 

11. Lise Laliberté 

12. Louis Lelièvre 

13. Luce Lafortune 

14. Marie-Claude Levasseur 

15. Marie-Élise Souffrant Rogené 

16. Marie-Lucie Guay 

17. Maude Fréchette 

18. Mélissa Thibodeau 

19. Michel Cordeau 

20. Nadège Taton 

21. Patricia Burelle 

22. Raymonde Voyer  

23. Ricky Darbyson 

24. Roch Martineau 

25. Youri Giguère 

26. Yvette Dederi 

 

Non-membres et invités 
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27. Amin Sassi 

28. Diane Dufort 

29. Dorian Keller 

30. Isabelle Meunier 

31. Jean-Claude Guay 

32. Jessika Cleenewerk 

33. Marcel Desmarais 

34. Marie-Noëlle Goulet-Beaudry  

 

_______________________________  

  

Madame Chentale de Montigny, directrice générale, accueille les participants à la rencontre et les 

remercie de leur présence malgré la tempête qui fait rage sur Montréal.  

 

Elle passe la parole à M. Youri Giguère, président du conseil d’administration, qui fait de même et 

procède à l’ouverture de l’assemblée en demandant une proposition pour la nomination d’un(e) 

président(e) et d’un(e) secrétaire d’assemblée.  

  

1. Nomination d’un(e) président(e) et secrétaire d’assemblée  

Sur proposition dument énoncée par M. Youri Giguère et secondée de M. Michel Cordeau, il est 

résolu de nommer Mme Marie-Noëlle Goulet-Beaudry présidente d’assemblée et de nommer M. 

Claude Champagne secrétaire de l’assemblée.  

Adopté à l’unanimité  

AGA-2022-01  

2.    Confirmation du quorum  

Tel que précisé dans les règlements généraux, article 3.2, le quorum de l’assemblée est constitué 

des membres présents ayant droit de vote. Le quorum étant, l’assemblée peut se tenir.  

  

3.    Lecture et adoption de l’ordre du jour de l’AGA du 16 juin 2022  

Sur proposition de Mme Claudine Boulanger, secondée de Mme Kathryn Martineau, l’ordre du 

jour est adopté tel que présenté.  

Adopté à l’unanimité  

AGA-2022-02  

  

4.    Adoption du procès-verbal de l’AGA du 17 juin 2021   

Mme Marie-Lucie Guay, secondée de Mme Patricia Burelle propose l’adoption du procès-verbal 

de l’AGA du 17 juin 2021 tel que déposé.  

Adopté à l’unanimité  

AGA-2022-03  

  

5.    Présentation des états financiers 2021-2022  

M. Amin Sassi, auditeur, procède à la présentation des états financiers 2021-2022. Il souligne que 

ces états financiers présentent une image fidèle des activités de Compagnons de Montréal et sont 

conformes aux normes comptables qui régissent les organisations à but non lucratif.  
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Il présente les produits à la fin de l’année 2022 à 2 449 210 $ et les charges de 2 449 951$. Il en 

profite pour souligner la bonne santé financière de l’organisation qui présente des résultats en 

équilibre budgétaire.    

  

Compagnons de Montréal a un fond de roulement et des actifs nets positifs. L’organisation a de 

bonnes réserves qui lui permettent de traverser les situations incertaines et d’actualiser les 

projets en cours de développement.  

  

L’équipe de direction et l’ensemble des employés sont félicités pour leur travail au cours d’une 

autre année mouvementée.  

  

Une question est soulevée en lien avec l’observation d’une baisse de la contribution de Centraide 

au cours de l’année.  Mme de Montigny souligne qu’il n’y a pas de baisse et que les faits observés 

sont en lien avec les subventions spéciales dans le cadre de la COVID sur les activités et que notre 

contrat avec Centraide demeure le même depuis plusieurs années. 

  

6.    Présentation du budget 2022-2023  

Mme de Montigny présente globalement le budget 2022-2023 et souligne entre autres, au niveau 

des dépenses, que le poste budgétaire relié aux salaires des employés présente une augmentation 

majeure.  Nous avons dû procéder au réajustement des salaires pour la rétention des employés 

en raison de la situation du marché de l’emploi et du manque de ressources à laquelle tous les 

milieux doivent faire face. Un déficit est donc prévu pour cette année. 

  

L’organisme peut toutefois compter sur l’ajout de nouveaux partenaires financiers ce qui aide à 

maintenir la qualité des services offerts et tendre vers un budget équilibré.  La liste de ces 

partenaires, ainsi que celle de ceux qui nous soutiennent depuis longtemps, se trouvent à 

l’intérieur du rapport annuel papier ou virtuel. 

 

Nous avons le projet de remettre en place les activités du vendredi. Avec l’aide de la Fondation 

d’Amours, nous désirons créer « À Vendredi », une programmation hebdomadaire d’activités 

variées tout en conservant quelques soirées discothèque thématique. L’Annexe a ouvert ses 

portes sur la rue St-Hubert, une rue commerciale bien fréquentée. Nous visons à améliorer notre 

site internet en ajoutant un volet anglophone. Le projet Racines est en marche et on espère 

recevoir la première serre à l’automne. 

 

M. Daniel Dumont, secondé de Mme Josée léger proposent l’adoption du budget 2022-2023 

Adopté à l’unanimité 

AGA-2022-04 

  

 

 

7.    Nomination des vérificateurs pour l’année 2022-2023  

Considérant sa connaissance de l’organisation et la qualité du travail à ce jour, il est proposé par 

M. Youri Giguère, secondé de Mme Claudine Boulanger de renouveler le mandat de vérification 

des états financiers pour l’année 2022-2023 à la firme de M. Amin Sassi.   



 

  4 

Adopté à l’unanimité  

AGA-2022-05 

 

8.   Témoignage  

M. Marcel D. nous fait part de son bonheur de demeurer à Compagnons de Montréal et surtout 

de pouvoir côtoyer au quotidien son amoureuse, Isabelle M. C’est grâce aux efforts de l’équipe 

que sa conjointe partage désormais la même résidence que lui. Ils se sont connus il y a 6 ans et se 

sont « mariés » l’été dernier ici, dans la cour de Compagnons. Il adore leur proximité et les 

possibilités d’échange et remercie Compagnons d’avoir fait réaliser ce rêve. 

  

9.   Présentation du rapport d’activités 2021-2022  

Mme de Montigny fait un retour sur une autre année hors du commun et souligne l’implication 

d’une équipe d’intervenants fabuleux qui ont travaillé dur au cours de l’année à la reprise 

graduelle des activités régulières. Voici quelques points relevés de la présentation : 

 

 La dotation du poste à la direction des opérations est un apport fort apprécié. 

 Bref retour sur les activités de notre planification stratégique « Rêvons compagnons 

2024 » qui progresse bien et garde toujours les personnes au cœur des actions 

entreprises. 

 L’isolement vécu durement par nos résidents dits autonomes du 3e étage en raison des 

restrictions exigées à cause de la COVID nous a conforté dans notre objectif d’améliorer 

la prise en charge de ces personnes. Ainsi, à travailler avec empressement à trouver des 

professionnels pour s’occuper de certaines personnes qui n’avaient pas de suivi. Ainsi, 

elles ont pu être dirigées vers des milieux de vie mieux adaptés à leurs besoins tout en 

leur offrant un meilleur accompagnement que ce soit à l’intérieur de nos murs ou en les 

rapprochant de leur famille.  

 Au cours de l’année furent créées une multitude d’activités dont des semaines 

thématiques qui ont apporté du piquant et de la diversité dans le quotidien. Ces activités 

furent réalisées avec l’apport des intervenants directs, de l’équipe de soutien en plus des 

bénévoles qui nous ont donné plus de 4 000 heures de leur temps cette année. 

 La sortie de l’Annexe hors de nos murs et la libération d’autres locaux nous ont permis 

d’offrir ces endroits en location ce qui nous aide à la réalisation de nos activités tout en 

supportant les groupes communautaires qui peinent à se loger à prix abordable. 

  

L’année qui vient sera l’occasion de travailler sur nos trois projets majeurs sur la table : 

RACINES (Cultivons l’inclusion) 

L’ANNEXE (première année avec pignon sur rue) 

À VENDREDI (activités variées en plus de la danse) 

 

Mme de Montigny termine en remerciant chaleureusement tout le personnel de Compagnons de 

Montréal, les membres du conseil d’administration ainsi que les partenaires qui nous ont 

supportés au cours de l’année. 

  

10.   Élection des administrateurs et administratrices 
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A)   Élection du, de la président(e) d’élection et identification du ou des postes à pourvoir  

Sur proposition de M. Youri Giguère, secondée de Mme Patricia Burelle, il est résolu de nommer 

la présidente et le secrétaire de l’assemblée président et secrétaire d’élection.  

  

Adopté à l’unanimité  

AGA-2022-06  

 POSTES À COMBLER : 

 

Noms        Mandat    Statut 

Mme Catherine Lachance,        2020-2022                     renouvellement 

Mme Élise Tousignant,  2020-2022  renouvellement 

M. Mathieu Lapointe,  2020-2022  renouvellement 

                    _____________         2020-2022       Libéré  

 

B)   Présentation des candidats  

Mesdames Lachance et Tousignant représentent leur candidature pour un autre mandat tout 

comme monsieur Lapointe.  Ne pouvant être présents ce soir, leur message écrit est lu par le 

président et le vice-président actuels.  

 

Mme Maude Fréchette a présenté sa candidature aux membres du CA selon les règlements 

généraux pour le remplacement du poste laissé vacant.  

 

▪ La candidature de Madame Catherine Lachance est proposée par Mme Marie-Claude 

Levasseur et appuyée de Mme Patricia Burelle. 

▪ La candidature de Madame Élise Tousignant est proposée par M. Michel Cordeau, 

appuyée de Mme Josée Léger.        

▪ La candidature de M. Mathieu Lapointe est proposée par M. Daniel Dumont et appuyée 

par Mme Céline Lobet. 

▪ La candidature de Madame Maude Fréchette est proposée par Mme Josée Léger et 

appuyée de M. Pierre Girard. 

 

C)   Vote 

Aucun autre candidat ne s’étant présenté toutes les candidatures sont élues par acclamation et 

les félicitations sont offertes à ces administrateurs élus. 

  

Adopté à l’unanimité  

AGA-2022-07  

  

10.   Remerciements et levée de l’assemblée  

M. Giguère, président du CA, a remercié les participants pour leur présence et remercie aussi 

Mme de Montigny pour son travail au cours de l’année. L’assemblé appuie par ses 

applaudissements.  

 

Sur proposition de M. Daniel Dumont, la présidente de la réunion proclame la levée de 

l’assemblée à 19 h 10. 

  



 

  6 

11.    Présentation de petites surprises  

Mme de Montigny invite les personnes à se rendre sur le site WEB et les réseaux sociaux de 

Compagnons de Montréal pour visionner les vidéos prévues considérant l’impossibilité technique 

de les présenter ce soir même.  

  

  

  

  

________________________  

Claude Champagne  

Secrétaire de l’Assemblée  

  

  

  


